



Ministro de CIV renuncia, presidente Bernardo Arévalo acepta su salida y nombra ministra interina

Uniformes de Guatemala lanza la nueva colección de "Trazos de Luz", una serie de obras a beneficio de FUNDAL



Últimas noticias

Hospital General San Juan de Dios compró 200 computadoras para modernización de la operación





Nuevas agencias fiscales de Delitos contra Turistas Extranjeros en Alta Verapaz y Sololá

El Ministerio Público (MP), inauguró las agencias fiscales de Delitos contra Turistas Extranjeros en Cobán, Alta Verapaz, y Panajachel, Sololá, con el objetivo de brindar apoyo y resguardo a visitantes de otros países que sean víctimas de algún hecho delictivo.

La Fiscalía de Delitos contra Turistas Extranjeros es la dependencia encargada de conocer, investigar y perseguir penalmente los casos relacionados con delitos cometidos contra los turistas extranjeros. Informó la Fiscal General, Consuelo Porras.



Para su buen funcionamiento y el logro de los objetivos, las nuevas agencias coordinarán con las fiscalías de distrito y municipales, así como con las agencias fiscales en cada municipio que funcionan en el departamento al que pertenecen.

Con la inauguración de las nuevas agencias, Porras reiteró su compromiso de brindar acceso a la justicia y atención integral dentro del territorio nacional y con ello contribuir a la investigación de hechos que atenten contra visitantes.



En la actividad se contó también con la participación de los licenciados Erick Schaeffer Cabrera, primer subsecretario General; Dimas Jiménez y Jiménez, fiscal regional de Coordinación Nacional; Jonás Rodolfo Hernández, jefe administrativo, y Yaquelin Alejandra Azmitia, fiscal de sección de la Fiscalía de Delitos contra Turistas Extranjeros.



Asimismo, de manera virtual participó Charles Salvador Fraatz Sierra, delegado del Departamento de Asistencia Turística de las Verapaces, del Instituto Guatemalteco de Turismo (INGUAT).

La labor institucional permitirá la adecuada atención a las víctimas, en determinado momento.

Consulado de Guatemala en Del Río, Texas EE.U. asistenten a madre guatemalteca y su hija de 4 años



El Consulado de Guatemala en Del Río, Texas, Estados Unidos está brindando protección consular a una niña guatemalteca de 4 años que fue separada de su madre antes de ingresar de manera irregular a ese país, en la frontera de Las Cruces, en el estado de Nuevo México.

La menor no acompañada fue rescatada por autoridades fronterizas el pasado 7 de noviembre, quienes alertaron a la Misión Consular.

Madre e hija fueron reunificadas al día siguiente, y se encuentran en el Centro de Procesamiento de la Patrulla Fronteriza en El Paso, Texas, donde continúan con su proceso migratorio.



Durante el rescate, los agentes hallaron también a una bebé de 2 meses, de nacionalidad desconocida, por lo que el Consulado de

Guatemala está colaborando con las autoridades estadounidenses y mexicanas para corroborar su origen.

Guatemala, a través de la Misión Consular, continuará dando seguimiento al caso de la madre guatemalteca y su hija hasta que finalice el proceso migratorio, y seguirá colaborando para la identificación del origen de la bebé.



Greeyci Yeliana en su World Tour

El gran concierto será el 6 de diciembre en Explanada Cayalá.

Las marcas que apoyan: Claro, Honor, Coca Cola, BAC y Cerveza Gallo. Boletos disponibles:
en ticketasa.gt

Página 2 - www.liberalgt.com



INTERFER vuelve en el 2024, un lugar lleno de historias familiares para compartir

Con gran entusiasmo y orgullo, en una conferencia de prensa llena de expectativa, el Comité Permanente de Exposiciones (COPEREX) presentó oficialmente las actividades que tendrá INTERFER 2024, una de las ferias comerciales más grandes y esperadas de Guatemala, que tendrá lugar del 28 de noviembre al 23 de diciembre en el Parque de la Industria.

Durante la presentación, se dio a conocer el amplio programa de actividades que formarán parte de esta edición. La agenda incluirá desde exhibiciones comerciales, exposiciones artesanales y gastronómicas, hasta espectáculos culturales y shows artísticos.

En esta ocasión, COPEREX reveló que por primera vez en la feria se tendrá la participación de más de 4000 artistas en escenario, exposiciones de deporte, de vehículos modificados, desfiles navideños de bandas escolares, obras de teatro y shows cómicos; brindando al público una muestra del talento local y haciendo de la feria un evento memorable.

Entre ellos se destacan artistas nacionales como Gangster, Grupo Rana, Fabiola Roudha, Hancer, Checha y su India Maya, El Tambor de la Tribu, Viento en Contra, y la Sonora Dinamita. Estos artistas llenarán de música y alegría la Concha Acústica del Parque de la Industria durante los 26 días de feria.

comedia, imitadores actividades especiales, especiales de personajes como Santa Claus y por su puesto INTERFER también ofrecerá a sus visitantes más de 30 juegos mecánicos de diferentes dimensiones, ideales para disfrutar en familia y con amigos.



"INTERFER 2024 es una invitación para todos los guatemaltecos a regresar y ser parte de una tradición que une, que crea momentos inolvidables y que impulsa la cultura, el comercio y el entretenimiento", destacó Gabriela López, Sub-Gerente del Comité Permanente de Exposiciones COPEREX-. "Este año, estamos comprometidos a ofrecer un espacio donde las familias y amigos puedan disfrutar, compartir y descubrir lo mejor de nuestro país".



INTERFER 2024 cuenta con el valioso respaldo de destacados patrocinadores, tales como; Banco Industrial, Cuik y Tarjetas Bi, Sopas Laky Men, Cerveza Gallo, Forza Delivery, McDonald's, Domino's Pizza, Esquilandia y Motoshop VRC, quienes han hecho posible que este evento sea aún más especial.

Además, se contará con espectáculos de COPEREX invita a todos renombre, guatemaltecos de todas las edades a presentaciones ser parte de esta gran celebración, la feria estará abierta de lunes a domingo, con horario de 12:00 pm a 23:00 pm de lunes a jueves y viernes a domingo de 10:00 am a 23:00 pm. Para más información de las actividades, pueden encontrarlos en sus redes sociales. Facebook como: INTERFER, Instagram: interferguatemala; X: Interferguate y TikTok: interferguate



Acerca del Comité Permanente de **Exposiciones (COPEREX):**

El Comité Permanente de Exposiciones (COPEREX) es una entidad sin fines de lucro con más de cinco décadas de experiencia en la organización y promoción de ferias comerciales, exposiciones y eventos multisectoriales en Guatemala. Desde su fundación, COPEREX se ha consolidado como un pilar fundamental en el impulso de desarrollo económico y cultural del país, ofreciendo espacios donde empresas, emprendedores, artistas y el público en general pueden converger para generar oportunidades de negocio, intercambio cultural y entretenimiento de calidad.

Con una trayectoria marcada por la excelencia y la innovación, COPEREX continúa liderando la realización de eventos que reflejan la diversidad y el potencial de Guatemala, contribuyendo al crecimiento y fortalecimiento de la economía nacional.



Ministro de CIV renuncia, presidente Bernardo Arévalo acepta su salida y nombra ministra interina

El ahora exfuncionario, manifestó que hubo avances durante su gestión. Alvarado, nuevamente indicó que las autoridades de anteriores gobiernos son responsables del daño de la infraestructura y la falta de recursos.

El exfuncionario, expresó que hubo obra pública y ejecución durante su administración. También afirmó que, en la calle, los ciudadanos lo felicitan por la tarea que ha realizado. Su discurso de despedida versó en corrupción "pago de coimas" y en supuestas amenazas durante las citaciones en el Congreso de la República.

Alvarado, aseguró que uno de sus logros es haber eliminado entre el 15 y 20% en pago de coimas, dijo, además, que los contratistas le agradecieron por ello.

Félix Alvarado, también se atribuyó la aprobación de la Ley de Infraestructura Vial Prioritaria en el Congreso de la República, como un resultado de su gestión.

Otro resultado según Alvarado fue el rescate del Aeropuerto Internacional La Aurora, entre ellos elevadores y gradas; la pista de taxeo. Sin embargo, al inició de la gestión de De La Vega, fueron las primeras acciones que inició. También indicó que empezaron a recuperar la Dirección General de Transporte. Además, logró fortalecer la autoridad sobre el Sistema Portuario Nacional, gracias a la ley aprobada en el Legislativo. Un resultado, mencionado está el Plan Nacional de Conectividad que indicó es uno de sus logros.



Guatemala, 15 de noviembre de 202

El Gobierno de Guatemala informa:

Que el presidente Bernardo Arévalo aceptó la renuncia al cargo de Ministro de Comunicaciones, Infraestructura y Vivienda por parte de Félix Alvarado.

Próximamente anunciará a la persona al frente de la institución y de manera interina, se encuentra la viceministra Paola Constantino, quien ha sido instruida por parte del presidente Arévalo para mantener en funcionamiento el ministerio y asegurar que las necesidades urgentes sean atendidas de forma inmediata.

El presidente Bernardo Arévalo agradece al Dr. Félix Alvarado la honestidad y transparencia en su trabajo al frente del Ministerio de Comunicaciones, Infraestructura y Vivienda, y reafirma su compromiso con el pueblo de Guatemala en asegurar el desarrollo de las infraestructuras, vivienda, y las comunidades del país.

f X ⊚ □ ♂ ⊗ ◀

www.guatemala.gob

Alvarado agradeció a los diputados independientes, porque las leyes aprobadas en el Congreso son gracias a los diputados de Semilla. Según afirmó que los congresistas independientes fueron los que desarrollaron las normativas, por su capacidad de negociación y capacidad técnica.

La causa de la renuncia, según Alvarado es porque no logran alcanzar un consenso con el presidente Arévalo en cómo hacer las cosas. El exfuncionario, indicó que, si el presidente "tiene mejores formas de hacerlo, lo sensato es dar un paso al costado".

Los viceministros Rosales y Solares, presentaron la renuncia a la misma vez que Alvarado aseguró.

Con relación a los ministros Suriano y Constantino, aún se desconoce de su posible renuncia dijo Alvarado.

El Gobierno de Guatemala tras la conferencia de prensa de Félix Alvarado, publicó un comunicado de prensa, en el cual, el presidente Bernardo Arévalo aceptó la renuncia del funcionario.

El comunicado afirma: "próximamente anunciará a la persona al frente de la institución y de manera interina, se encuentra la viceministra Paola Constantino, quien ha sido instruida por parte del presidente Arévalo para mantener en funcionamiento el ministerio y asegurar que las necesidades urgentes sean atendidas de forma inmediata".



@gtLiberal

Contáctenos: hp@liberalgt.com



Liberal Gt

Hospital General San Juan de Dios compró 200 computadoras para modernización de la operación



El Hospital General San Juan de Dios, uno de los centros asistenciales más grandes de Guatemala, ha dado un importante paso hacia la modernización y la mejora de sus servicios al adquirir un lote de 200 computadoras, como parte de un proyecto que contempla la entrega de 600 equipos en total.

Esta adquisición se realizará en entregas parciales que concluirán en diciembre de este año, marcando un avance significativo en la atención a los pacientes y en la optimización de los procesos internos.

La incorporación de este nuevo equipo permitirá al personal de salud contar con herramientas tecnológicas, mejorando la eficiencia y la calidad de los servicios. Entre los principales beneficios se encuentra la agilización de procesos clave, como la consulta de expedientes médicos y el intercambio de información entre las distintas áreas del hospital, lo que se traducirá directamente en una mejor atención para la población.



Este proyecto también contribuye al pilar de transparencia que promueve el Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social. Todas las computadoras estarán dentro de un plan integral de soporte y mantenimiento que garantizará su funcionamiento óptimo a largo plazo, asegurando que estas herramientas continúen siendo un apoyo fundamental en el día a día del hospital.

El Ministerio de Salud y el Hospital San Juan de Dios continúan trabajando de la mano para mejorar la atención a los pacientes y proporcionar al personal las herramientas necesarias para un desempeño eficiente.



McDonald's llega a San Marcos donde es recibido con entusiasmo

McDonald's continúa expandiendo su presencia en el país, ahora con la apertura de su primer restaurante en el departamento de San Marcos, ubicado en la Ruta RN1 Kilómetro 254.4, Cantón La Unión, Aldea El Rincón, San Marcos. Este nuevo espacio, que se convierte en el restaurante número 113 de McDonald's en Guatemala, reafirma el compromiso de la compañía de estar cada vez más cerca de las familias guatemaltecas y seguir contribuyendo al desarrollo local.



"Nos llena de orgullo abrir nuestro primer restaurante en San Marcos, donde hemos identificado una gran oportunidad de crecimiento y de acercarnos a la comunidad local. Queremos brindar un espacio donde las familias puedan disfrutar de momentos especiales, al

mismo tiempo que generamos empleo y apoyamos el desarrollo de la región", comentó Juan Manuel Rodríguez, gerente de Mercadeo de McDonald's Guatemala.

Un restaurante que marca la diferencia: el nuevo restaurante cuenta con modernas instalaciones e innovaciones que buscan mejorar la experiencia del cliente. Entre las características destacan: juegos interactivos para el entretenimiento de los más pequeños; Automac con doble carril, permitiendo un servicio más ágil; y pantallas digitales para realizar pedidos de manera autónoma y rápida.

Además, como parte del compromiso de McDonald's con el medio ambiente, el restaurante incorpora diversas iniciativas amigables como mobiliario fabricado con materiales reciclados, chorros ahorradores de agua, planta de tratamiento para gestionar eficientemente los recursos, calentador de agua ecológico y basureros para separación de desechos, con el fin de promover el reciclaje.

Generación de empleo y compromiso con la comunidad: con la apertura de este restaurante, McDonald's San Marcos está brindando 50 nuevas oportunidades de empleo a jóvenes de la localidad, contribuyendo al desarrollo económico del municipio.

Además, como parte de su compromiso con la comunidad, cada vez que McDonald's abre un nuevo restaurante, también abre las puertas de su corazón, entregando un donativo a una institución de beneficencia local. En esta ocasión, realizó la entrega de Q20,000.00 en especie a los Bomberos Voluntarios de San Marcos.

McDonald's San Marcos tendrá un horario de atención de domingo a jueves de 6:00 a.m. a 10:00 p.m.; y viernes y sábado de 6:00 a.m. a 11:00 p.m. Este restaurante en San Marcos se distingue por tener una fachada completamente nueva y diferente, cuenta con una pequeña plaza exterior con juegos al aire libre para entretenimiento de los niños; reflejando la innovación y el enfoque de McDonald's en ofrecer espacios atractivos y modernos para sus clientes.



En un nuevo esfuerzo por combinar la innovación con un propósito solidario, Uniformes de Guatemala (UDG), presenta el nuevo producto dedicado a la colección 2025 de "Trazos de Luz", un proyecto artístico que promueve la recaudación de fondos para asegurar la continuidad de los programas educativos especializados de FUNDAL.

Con las obras de arte de la colección 2025, Uniformes de Guatemala ha creado una línea de doce cojines decorativos confeccion ados con materiales de alta calidad, piezas que no solo embellecen los espacios, sino que también representan la solidaridad de estudiantes con discapacidades múltiples y sordoceguera que son atendidos por FUNDAL. Cada pieza representa un apoyo tangible a la inclusión y el desarrollo de los jóvenes.



'Ya son cuatro años consecutivos en los que nos hemos sumado a esta noble causa para formar parte de este proyecto con tanto valor. En esta ocasión deseamos que quienes adquieran estos cojines puedan sentir una conexión especial tanto con el artista como con los jóvenes detrás de cada obra, por lo que hemos colocado en cada uno un código QR, que al ser escaneando les mostrará el proceso de la obra de arte seleccionada' destacó Víctor Girón, gerente general de Uniformes de Guatemala.

Para llevar a cabo la iniciativa "Trazos de Luz", FUNDAL incentiva a sus alumnos a crear dibujos que luego son interpretados por artistas guatemaltecos, quienes donan su talento para dar vida a estas obras de arte con propósito. Las nuevas piezas de la colección 2025 serán exhibidas en el Museo Miraflores a partir del 20 de noviembre y hasta el 1 de diciembre, ofreciendo al público la oportunidad de apreciarlas y la posibilidad de adquirirlas.

"Trazos de Luz" es una iniciativa artística que FUNDAL desarrolló en el año 2009. Esta presenta las obras hechas por los niños y jóvenes con discapacidad múltiple y

sordoceguera, las cuales son interpretadas por artistas de la plástica guatemalteca. Esta es una de las muchas actividades que realizamos con el apoyo de diferentes empresas, que, así como Uniformes de Guatemala, se suman con el fin de promover, a través del arte, la inclusión de la niñez con discapacidad", destacó Vanessa Porras, directora ejecutiva de FUNDAL.

Cada una de las obras en los cojines ha sido impresa a través de un proceso de sublimación, esta técnica ofrecida por UDG permite una impresión de alta calidad que asegura su durabilidad en cualquier prenda. Gracias a esta innovación, los cojines de la colección "Trazos de Luz" llevan plasmadas obras de arte que son suaves al tacto y donde se aprecian hasta los detalles más pequeños.

Cada cojín de esta nueva colección tendrá un valor de Q142.00 y estará disponible en las tiendas al detalle de UDG. Para quienes desean contribuir con FUNDAL adquiriendo este producto, lo podrán



Artistas de la colección "Trazos de Luz" 2025:

- 1. Marvin Olivares Beto Ortiz
- Mayra Klée
- 4. Ivana
- 5. Juan José Rodríguez
- Juan Bautista Roxy Chali
- Tefy Maul
- Luisa Fernanda Caballeros 10. Natalie Bran
- 11. LARA Leslie Rodriguez 12. Juan Pablo
- 13. Yeyson González
- 14. Julieta Figueroa
- 15. Jovanny C.L. Edwin Geovani Cotuc
- 16. Edy Sarat 17. Luis Villagréz
- 18. Juan Lucas Juan Carlos Vail 19. Juan Manuel Zaenz
- 20. Sheily Marta Martínez
- 21. Oscar Herrera
- 22. Chalistico 23. Dennis Camas 24. Pablo De Danthe
- 25. Carlos Cifuentes

en: Oakland Place, Plaza Madero Carretera a El Salvador, Centro Comercial Santa Clara zona 10, Interplaza Xela, Centro Comercial Spazio zona 15, Centro Comercial Pasaje Naranjo, Plaza Madero Próceres, Interplaza Chimaltenango y Plaza Américas en Mazatenango.

Artistas de la colección "Trazos de Luz" 2025, han trabajo de la mano con un equipo especializado que ha plasmado cada una de las obras de arte, en un hermoso cojín coleccionable, que cuenta con un QR a través del cual puede conocer la historia de cada uno de ellos.